



WARNUNG!

DE

Der Betrieb ist nur unter folgenden Bedingungen zulässig. Nichtbeachtung dieser Hinweise kann zu schweren Verletzungen oder tödlichen Unfällen führen!

- » Der Benutzer ist mind. 16 Jahre alt. Er hat die zugehörige Bedienungsanleitung vollständig gelesen und verstanden.
- » Es ist nur 1 Kind zu transportieren. Dieses ist mittels Gurtsystem gesichert und trägt geeignete Kleidung, sowie einen Fahrradhelm. Es ist für eine ausgeglichene Lastverteilung zu sorgen.
- » Diese Sitzeinheit ist für Kinder unter 6 Monaten nicht geeignet. Außer, man verwendet passendes Zubehör. Kann das Kind nicht selbstständig sitzen, ist spezielles Zubehör Pflicht (Babyschale / Hängematte). Verwende einen Sicherheitsgurt, sobald das Kind selbstständig sitzen kann. Verwende immer das Rückhaltesystem. Lasse das Kind nie unbeaufsichtigt.
- » Dieses Produkt ist nicht zum Joggen oder Skaten geeignet. Das Joggen und Skaten ist mit optionalem Zubehör möglich. Das Jogger-Set ist ein vom Hersteller entwickeltes Produkt und der Jogger-, sowie Skater-Modus sind nicht im Umfang der Kinderwagen-Zertifizierung enthalten.
- » Während der Fahrt muss das Insektenschutznetz geschlossen, die Handschlaufe angelegt und der Wimpel gesteckt sein. Bei hoher Temperatur sind die Belüftungsfenster zu öffnen.
- » Alle Sicherheitsanforderungen und regional geltenden gesetzlichen Regelungen müssen erfüllt sein (z. B. Beleuchtung). Der Qeridoo muss vollständig montiert und technisch einwandfrei sein. Alle Arretierungen, Gurte und Verschlüsse sind zu befestigen. Alle Schraubverbindungen sind fest anzuziehen.
- » Die Laufräder müssen einrasten und die Bremsen funktionieren. Luftdruck der Laufräder: 2,5 – 3 bar, Buggy-Rad max. 1,9 bar, Jogger-Rad 2,5 bar.
- » Nachträgliche Anbauten oder Veränderungen, insbesondere an der Anhängerkupplung, können zu Unfällen, Defekten führen.

Im Trailer-Modus gilt zusätzlich:

- » Zulässige Stützlast an der Anhängerkupplung: 0 – 8 kg
- » Die Deichsel muss mittels Kupplung und Sicherungsband mit dem Fahrradrahmen verbunden sein. Das Buggy-Rad muss demontiert sein.
- » Der Benutzer muss das veränderte Fahr- und Bremsverhalten kennen, defensiv und vorausschauend fahren.
- » Der angekuppelte Anhänger hat einen negativen Einfluss auf den Bremsweg des Fahrrads.
- » Höchstgeschwindigkeit 20 km/h | in Kurven 7 km/h (Schrittgeschwindigkeit).

Laut StVZO gilt zusätzlich:

- » Maximales Gesamtgewicht für unbremste Anhänger: 40 kg

Änderungen vorbehalten

Q-KDG1-23 Kidgoo 1

Folgende Normen wurden berücksichtigt:

EN 15918:2011+A2:2017 +
EN 1888-1:2018+A1:2022



Zulässiges Gesamtgewicht / Permissible total weight	50 kg
Maximale Zuladung (Kind + Gepäck) / Max. load (child + luggage)	33 kg
Leergewicht Trailer-Modus / Tare weight trailer mode	17 kg
Max. Zuladung im Kofferraum / Max. load in the trunk	5 kg
Max. Zuladung im Fußraum / Max. load in the footwell	1 kg
Max. Zuladung Kleinkramtaschen / Max. weight inner small pockets	0,5 kg
Maximalgewicht Kind / Max. weight of child	22 kg
Mindestalter mit Zubehör / Min. age with accessoires	1 Monat / 1 month
Mindestalter ohne Zubehör / Min. age without accessoires	6 Monate / 6 months
Alter / Age	6 Monate – 4 Jahre / 6 months – 4 years
Maximale Körpergröße / Max. body height	105 cm

Seriennummer & Baujahr /
serial number & year of manufacture

Qeridoo

Industriepark Nord 100
53567 Buchholz
Germany
www.qeridoo.de
info@qeridoo.de
+49 (0) 2683 9466577



Designed and Engineered in Germany – Made in China

© 02 | 2025

EN

WARNING!



The operation is only permitted under the following conditions. Non-compliance with these instructions can lead to serious injuries or fatal accidents!

- » The user is at least 16 years old. He has read and understood the associated operating instructions.
- » Only 1 child can be transported. The child is secured using the harness system and wears suitable clothing and a bicycle helmet. A balanced load distribution must be ensured.
- » This seat unit is not suitable for children under 6 months. Unless you use compatible accessories. If the child can not sit independently, special accessories are mandatory (baby shell / hammock). Use a harness as soon as the child can sit unaided. Always use the restraint system. Never leave the child unattended.
- » This product is not suitable for running or skating. Running and skating is only possible with optional accessories. The jogger set is a product developed by the manufacturer and the jogging and skating modes are not included in the scope of pushchairs and prams certification.
- » When driving, the insect net must be closed, the hand strap attached and the pennant inserted. If it is very warm, open the ventilation window.
- » All safety requirements and regionally applicable legal requirements are fulfilled (e. g. lighting).
- » The Qeridoo should be fully assembled and in a technically faultless condition. All locks, straps and closures must be fastened. All screw connections should be tightened strongly.
- » The wheels have to lock in place and the brakes have to function properly.
- » Air pressure: Wheels 2.5 – 3 bar; buggy wheel max. 1.9 bar; jogger wheel 2.5 bar.
- » Any subsequent attachments or changes, in particular to the trailer coupling, can lead to accidents and defects.

In trailer mode additionally applies:

- » Permissible tow bar load at the trailer coupling: 0 – 8 kg
- » The tow bar must be connected to the bicycle frame via the coupler and the retaining strap. The buggy wheel must be removed.
- » The user is aware of the changed driving and braking behavior and drives defensively and with foresight.
- » The coupled trailer has a negative influence on the braking distance of the bicycle.
- » Maximum speed 20 km/h; in curves 7 km/h (walking pace).

According to the German Road Traffic Licensing Act (StVZO), the following also applies:

- » Maximum total weight for unbaked trailers: 40 kg

Subject to change.

Rev.2502201430